



14 Pièces

700 m²

Réf. V0114LM

1 800 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sud Luberon, centre du village de Lourmarin à 35 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV. L'agence immobilière John Taylor de Lourmarin vous propose à la vente cette magnifique maison de village en pierre de 700 m² environ. La propriété se compose de 5 logements: une maison principale en vieilles pierres de 222 m² habitables plus 100 m² de dépendances dont 1 garage. La maison est ouverte sur une magnifique cour intérieure et terrasse. 3 studios de 25, 31 et 36 m² avec chacun leur entrée indépendante. Un appartement de 133 m² (travaux de finition à prévoir dans les 3 chambres et salle d'eau), ...

South Luberon, Lourmarin village center, 35 minutes away from Aix en Provence and the TGV train station. John Taylor Real Estate in Lourmarin offers for sale this magnificent 700 m² stone village house. The property includes 5 units: an old stone house offering 222 m² of living area, plus 100 m² of outbuildings including a garage. The house opens onto a magnificent courtyard and terrace. 3 studios of 25 m², 31 m² and 36 m², each with its own entrance. A 133 m² apartment (finishing work required in the 3 bedrooms and shower room), 18 m² garage. That authentic stone house is charming and offers a ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

